



Este es el cuarto incremento en el valor de la gasolina. EFE

Gasolina bordeará \$14.000 por galón

LA RACHA de incrementos de \$600 en el precio del galón de gasolina han sido constantes en los últimos 4 meses. Esta política asumida por el Gobierno Nacional ha tenido como intención eliminar el subsidio a este combustible, que ha generado importantes deudas a la Nación.

Al cierre de esta edición aún no se había emitido la resolución con los nuevos precios de referencia de la gasolina, aunque se espera que sea de \$600.

De esta forma, el precio promedio en las 10 principales ciudades podría rondar los \$13.700.

En lo corrido de la administración de Gustavo Petro este carburante ha escalado \$4.410 por cada galón, mientras que el diésel se mantiene estable por el momento y se esperan alzas a final de año, cuando



En gasolina el subsidio tras el aumento sería de \$409.000 millones en agosto”.

se cierre la brecha de la gasolina.

“En el caso de la gasolina el subsidio después del aumento sería de \$409.000 millones solo para el mes agosto aproximadamente y en el caso del diésel es de \$1.28 billones, para un total de \$1,77 billones solo para este mes”, explicó Julio César Vera, presidente de Xua Energy.